Intervention en milieu scolaire

Classe de Terminale du Lycée Raoul Follereau de Nevers (58) 13 avril 2006

Après avoir discuté sur la poésie, les élèves ont participé à la rédaction d'un poème collectif.

Poème collectif:

"Instant d'élève"

Ils étaient là, soufflant et papotant... Pourquoi? Ils s'imaginaient dormant Dans leur lit, entourés de leur prince charmant. Un « ça suffit! » retentit... Finis les rêves, retour à la réalité Le prince charmant s'évapora... Pour laisser place à l'ACA. Soudain les regards se fixent au tableau. Chacun demande à son voisin : « Quoi ? On est est où ? T'as pas l'heure? T'as compris, toi? ». La douce mélodie de la sonnerie les soulagea!

La classe de T. A.C.A., le 13 avril 2006.